

4.XI.27.

An den

Herrn Gesandten Seiner katholischen Majestät
des Königs von Spanien

Eurer Exzellenz

gestatte ich mir beiliegend ein Exemplar
der Statuten des Archaeologischen Instituts des Deutschen Reiches
zu überreichen, muss aber bemerken, dass diese Statuten veraltet und
in völliger Umarbeitung begriffen sind. Sobald der neueste Jahres-
bericht des Archaeologischen Instituts im Druck erschienen ist, werde
ich mir erlauben, ihn gleichfalls zuzusenden.

Mit dem Ausdruck ausgezeichneter Hochachtung
ergebenst

i.A.